



La Hermandad de San Marcos, en colaboración con los mayordomos de San Marcos de Turón y los ayuntamientos de Adra y Turón ha organizado la I Peregrinación de Adra a Turón los próximos días 24 y 25 de septiembre en honor a San Marcos, con la que se pretende resaltar la imagen del patrón de los labradores entre sus devotos.

Esta peregrinación ofrecerá dos opciones para todas las personas que deseen participar en la misma. Así, tendrá una salida desde la Iglesia de la Inmaculada Concepción el día 24 a las 8:00 horas de la mañana. Para las personas que decidan acudir a la peregrinación a caballo, la actividad tendrá un coste de 30, mientras que los que realicen el camino a pie será de 10 euros.

Por otra parte, la organización ofrecerá la posibilidad de asistir en autobús, con salida desde el Club Náutico a las 16:30 horas y con vuelta desde Turón a las 23:00 horas, para todas aquellas personas que quieran participar de la jornada de convivencia pero tengan dificultades para caminar. Esta opción tendrá un precio de 10 euros para los costes del transporte y la comida.

Durante el recorrido se realizarán varias paradas y los peregrinos recibirán almuerzo, cena y desayuno. Además, los caballos dispondrán de comida y agua durante todo el camino. A las 20:30 horas está prevista la realización de la Santa Misa en honor a San Marcos y, posteriormente se celebrará una jornada de convivencia para todos los participantes.

Documentación requerida

Todos los participantes en la peregrinación deberán presentar fotocopia de la documentación del caballo, fotocopia del DNI y autorización expresa en caso de que los peregrinos sean menores de 18 años. La documentación deberán entregarla en la Hermandad de San Marcos, Peña Amigos del Caballo o el establecimiento Piensos Adra. Para obtener más información

sobre esta actividad, las personas interesadas pueden llamar al teléfono 600 329 793.